



2024年4月 NO.4
合同会社IアンドS
福岡市中央区大名 2-10-1 A1208
TEL092-791-1498 Fax092-791-1641

デジタル社会

【宮内庁 インスタ開始】

宮内庁は4月1日、写真共有アプリ「Instagram」に公式アカウントを開設しました。天皇、皇后両陛下の活動などを写真や動画で紹介します。フォロワーは初日のみで30万人を超えました。Instagramは10~20代の利用率が高く、若年層を含む幅広い層に、皇室について理解を深めてもらう狙いです。皇居の自然や皇室の伝統文化も発信される予定で、秋篠宮ご夫妻ら他の皇族については、今後掲載を検討されます。



【スマホで本人確認】

23年5月からスマートフォンへのマイナンバーカード機能の搭載がスタートされていますが、法改正で本人確認にも使えるようになる見込みです。2025年夏ごろの導入予定とされています。なお、現在はandroidスマートフォンの一部が対象で、アップルのiPhoneについてはデジタル庁が交渉を続けています。



被害から事前に身を守る

【ネット送金被害急増】

インターネットバンキングによる不正送金被害が県内では前年の10倍以上になっています。被害者は18~82歳と幅広く、個人では最高1600万円の被害がありました。被害の入り口の大半は、銀行などを装ったメールで偽サイトに誘導し、IDやパスワードを盗み取る「フィッシング」という方法です。メール等で届いたURLは直接開かず、公式サイトで調べる等、十分注意しましょう。



【性犯罪歴の照会】

子どもと接する仕事に就く人の性犯罪歴を照会できるシステム、日本版DBSが導入されます。照会期間は最長で20年です。学校や児童養護施設等だけでなく、一定の規模以上の学習塾や芸能スクールも照会確認対象となります。現職の教員や職員の犯歴についても照会が義務付けされます。



約 80 年ぶりの返還

【民家から日本のお宝発見】

アメリカの民家で、大戦末期の沖縄戦で所在不明になっていた琉球国王の肖像画「御後絵」が発見されました。

発見されたのは第二次世界大戦に従軍していた退役軍人が所有していた住宅で、元軍人死去後、遺品整理をしていた屋根裏部屋でした。

沖縄県は 2001 年に「御後絵」など 13 件の流出文化財について FBI の盗難美術品ファイルに登録申請をしていました。

FBI は外務省を通じて、流出文化財 22 点が発見されたと沖縄県に照合し、返還されました。

これまでモノクロ写真の資料しかなかった御後絵は、実物が見つかったことにより、その鮮やかな色彩が明らかになりました。



国民の祝日

【春分の日っていつ？】

昨年までの 2 年間 3 月 21 日だった春分の日が、今年は 3 月 20 日でした。

どうしてなのでしょう？

春分の日は、国立天文台が、地球と太陽の関係をもとに計算して決めています。

地球は太陽の周りを回っており、これを「公転」といいます。

太陽を回り切る公転にかかる日数は、365 日ちょうどではありません。

実際は 6 時間ほど長いので、春分と秋分は毎年約 6 時間ずつ遅くなっていきます。

4 年に 1 度うるう年で 1 日を挿入して遅れを修正していますが、完全にもとには戻らず、日にちにずれが生じるのです。

その埋まらない誤差により春分の日が決められないのです。



ペットにも値上げ対策

【ペットの消費電力】

ペットがいる家庭といない家庭は、電力の消費が 2 割違うということが分析されました。

ペットの室内飼いが一般的となり、人の不在時でも冷暖房を使用する家庭が増えています。

今後、政府の補助政策の終了と再エネ賦課金の値上がりにより、電気料金が値上がりする見込みであり、対策をお考えのご家庭も多いのではないのでしょうか。

ペットがいる家庭の電気代節約方法を数点ご紹介します。

○カーテンやブラインド、すだれなどで直射日光を防ぐ

○扇風機やサーキュレーターを使い室温を一定に保つ

○ペットヒーターを利用する際は、ペットのサイズに合ったものを選ぶ

